

FDP Frankfurt am Main

FDP STELLT LISTE ZUR WAHL DER KAV AUF

24.11.2020

Die Frankfurter FDP hat ihre Kandidaten zur Wahl der Kommunalen Ausländervertretung aufgestellt. Die Wahl zur KAV findet am 14. März 2020 statt, also am Tag der Kommunalwahl. Die FDP ist 2015 zum ersten Mal bei der Wahl zur KAV angetreten und errang einen Sitz. „Wir hoffen darauf, dass die Zusammenlegung der Wahltermine zu einer höheren Wahlbeteiligung bei der Wahl zur KAV führt“ sagt der stellvertretende Kreisvorsitzende, Sebastian Papke.

Gewählt wurden insgesamt 40 Kandidaten. Spitzenkandidatin ist Miriam Rosenwein. Sie möchte sich vor allem für die Anliegen von Frauen mit Migrationshintergrund einsetzen, weil Frauen speziell auf sie zugeschnittene Projekte bräuchten, um sich erfolgreich zu integrieren. Auf Platz zwei folgt der bisherige FDP-Vertreter in der KAV, Hasbi Lermioglu. Ihm ist die Bekämpfung des Antisemitismus insbesondere auch bei Jugendlichen ein wichtiges Anliegen. Auf Platz drei steht Willem Van der Gang, auf Platz vier Mary Jane Donges und auf Platz fünf Esra Polat.